

# *Damnificados ecuatorianos de Chevron recurren a tribunal de Canadá*

---



Quito, 28 jul (RHC) Representantes jurídicos de los 30 mil afectados en la Amazonía ecuatoriana por la contaminación ambiental causada por la petrolera Chevron anunciaron que concurrirán a una corte en Canadá con la esperanza de cobrar allí una deuda.

Las decenas de miles de perjudicados por Texaco, luego adquirida por Chevron, ven como una obligación resarcir los daños ocasionados en la región y sobre la salud de muchas personas.

Por esto, recién solicitaron en Canadá la homologación de una sentencia de nueve mil 500 millones de dólares emitida en el 2011 en Ecuador por el Tribunal Provincial de Sucumbíos, e ignorada por la megaempresa estadounidense.

Con la acción legal, los pobladores amazónicos afectados aspiran a cobrar allá de los activos que posee la compañía en ese país del norte.

Los próximos 12 y 16 de septiembre se efectuarán las audiencias en Canadá a fin de determinar si es pertinente el reclamo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101213-damnificados-ecuatorianos-de-chevron-recurren-a-tribunal-de-canada>



**Radio Habana Cuba**